

福住小中学校  
冬号

# 福住っこ瓦版



令和5年2月25日(土)  
福住小中学校  
文責 神元 聡

## 祝 福住小中学校 ユネスコスクールキャンディデート校に認定!



「ユネスコスクールキャンディデート」を記念して、校舎に垂れ幕が設置されました! = 2月24日、校舎東側より撮影

福住小中学校は、数年前から「ユネスコスクール」認定に向けて歩みを続けてまいりました。その甲斐あって、この度、10点満点(必須項目3点、努力項目7点)で、ACCU(公益財団法人ユネスコ・アジア文化センター)の審査を通過し、「ユネスコスクールキャンディデート校」として位置づけられました。今後、「ユネスコパリ本部」へ申請を行い、正式に「ユネスコスクール」となる予定です。「福住学」や「福住村教育連携プロジェクト」を中心に持続可能な社会の実現のため、ユネスコの理念を福住小中学校の教育に反映させ、子どもたちと一緒にESD(持続可能な開発のための教育)の実践に努めていこうと考えています。

\*「キャンディデート校」とは、国内審査を通過し、ユネスコパリ本部へ申請中の学校のことです。

## 福住中学校「英検優秀団体賞」を受賞!

■福住っこは、G1から英語の勉強を頑張っています。小学部高学年より、自分の到達度を振り返るアセスメントとして、G5~G6では、「スコア型英語4技能検定(GTEC)」を、G7~G9では、「実用英語技能検定(英検)」を全員が授業の中で、受検しています。英検は、年間2回の実施となっていて、2回目は自由参加で、小学部も受検することができます。■この度、福住中学校が、公益財団法人日本英語検定協会の「優秀団体賞」を受賞しました。「優秀団体賞」は、「多数の受検者が参加しており、その成績が非常にすぐれている団体を表彰し、荣誉をたたえる賞」です。■昨年に続き、今年度も英検準2級(高校中級程度)の合格者がでるなど、福住っこの頑張りが、成果として現れ始めています。



## 「こどもエコクラブ全国フェスティバル2023」奈良県代表に選ばれました!

■「こどもエコクラブ」とは、環境を大切にすることと行動力、そして未来を創る力を育むことをねらいとして、子どもたちが地域の中で自主的に行う継続的な環境活動や学習を環境省の支援のもと実施している事業です。■本校の児童生徒は、全員「こどもエコクラブ」のメンバーです。今年度は、G5とG6が作成した壁新聞『0からつくるお米づくり~休耕田を復活させよう~』が、「全国エコ活コンクール壁新聞部門」で高く評価され、「こどもエコクラブ全国フェスティバル2023~広げ!SDGsアクションの輪~」(3/26 東京開催)に奈良県代表として参加し、全国のメンバーとエコセッションなどの交流を行うことになりました。



